

Cardinal Dario Castrillon Hoyos, Roma

L'heure de Jésus est celle des chrétiens

01/01/2002

« Lorsque tu verras une pauvre croix de bois, seule, misérable et sans valeur... et sans crucifié, n'oublie pas que cette croix est ta Croix : celle de chaque jour, cachée, sans éclat et sans consolation... Elle attend le crucifié qui lui manque. Et ce

crucifié, ce doit être toi »(Chemin, 178).

Monseigneur Josémaria Escriva a inlassablement prêché que l'heure de Jésus est l'heure de tous les chrétiens, appelés à glorifier Dieu en se laissant attirer, comme ses enfants, dans cet acte d'amour paternel d'inférie valeur qui s'est accompli sur la Croix. Il a témoigné par sa vie entière que le chemin de la Croix, le vrai chemin du Christ, est la voie qui introduit l'homme dans le bonheur de l'amitié divine, dans la joyeuse aventure de la proximité de la parole de Dieu qui libère de l'esclavage du péché et des embûches du démon : le gibet du Verbe incarné est source de vie ; la mort ignominieuse du Christ, accomplissement de l'éternelle alliance de Dieu avec toute l'humanité.

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-ch/article/cardinal-dario-
castrillon-hoyos-roma/](https://opusdei.org/fr-ch/article/cardinal-dario-castrillon-hoyos-roma/) (21/02/2026)